

えんぴつってすごい！

岡山市・ノートルダム
清心女子大付属小1年

越智 結菜

わたしは、「かきじ」かなめらかたのしきじがかかる」といふみだしがきになつて、このきじをえらびました。

わたしは、「かきじ」かなめらかたのしきじがかかる」といふみだしがきになつて、このきじをえらびました。

たときには6Bのきんいろのえんぴつをかつてもらいました。とてもうれしかったです。わたしのおねえちゃんは三ねんせいです、2Bのえんぴつをつかっています。えんぴつにこんなにたくさんしゅるいがあるなんてびっくりしました。

わたしのがつかつている6Bのえんぴつは、「ばんしんがやわらかいえんぴつだそうです。えんぴつは、こくなめらかにもじ

がかかるえんぴつのほうが、もじをかくのがたのしきなりたりくになつたりするわうです。えんぴつのしんのかたさによつてかきごこちがちがうなんてしらなかつたのでびっくりしました。

そこで、おねえちゃんの2Bのえんぴつとおかあさんのシャープペンシルをかりて、わたしの6Bのえんぴつとかきごこちをくらべてみました。2Bのえんぴつは、ちょっとどちらをいれないとうまくかけませんでした。

シャープペンシルはかきにくくて、かきはじめたらすぐにしんがぼきっとおれてしましました。わたしの6Bのえんぴつのかきごこちは、「なめらか、とろとろ」のかきじかなめでした。わたしには、6Bのえんぴつがぴつたりだとおもいました。

このきじをよんでも、9Hのえんぴつでかいせんは、かみのけよりもほそいといふこともはじめてありました。わたしの6Bのえんぴつでかいせんのふとさは、はりがねとおなじくらいのふとさにみました。えんぴつによつてふとさがちがうなんておもしろいとおもいました。

わたしも三ねんせいになつたら、2Bのえんぴつをつかつて、おねえちゃんみたいにむずかしいかんじをたくさんかいてみたいとおもいます。